

Presentación

La moda es un componente muy influyente en nuestras vidas. Cada día se le da más importancia a la estética, provocando así el consumo excesivo de ropa y perjudicando al medio ambiente.

Somos cuatro chicas que cursamos primero de bachillerato a las que nos interesa mucho la moda, por lo que solemos gastar gran parte del dinero en comprar ropa que acaba en el fondo del armario. Tuvimos esta idea porque pensamos que la mayor parte del dinero que invertimos en ropa podríamos usarlo para otras cosas más importantes, pero que al mismo tiempo no queríamos perdernos las últimas tendencias.

Nuestro proyecto consiste en una página web en la que ofrecemos un servicio de alquiler de ropa de las últimas tendencias. No solo ofrecemos ropa para eventos o fiestas, también ropa o accesorios para el día a día. Si el cliente alquila una prenda de la colección de fiesta o eventos le ofrecemos simultáneamente un servicio de peluquería y maquillaje a domicilio.

Es una página web en la cual puedes encontrar prendas únicas de diseñadores no conocidos pero que quieren darse a conocer.